

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilaksanakan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Prestasi belajar kuliah akhlak mahasiswi FAI UMY angkatan 2011 dan 2012 termasuk "sangat baik" dengan nilai rata-rata 69,0962.
2. Kesadaran berbusana muslimah mahasiswi FAI UMY angkatan 2011 dan 2012 termasuk dalam kategori "baik" yang ditunjukkan dengan prosentase sebesar 54% yang terletak pada interval 75- 86 dan sebesar 37% terletak pada interval "sangat baik" yaitu 87 – 98.
3. Tidak ada korelasi yang signifikan antara prestasi belajar kuliah akhlak dengan kesadaran berbusana muslimah mahasiswi FAI UMY angkatan 2011 dan 2012. Hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungan angka "r" = 0,233. Angka ini lebih kecil dari r tabel . Pada taraf signifikansi 5 % = 0,279 dan pada taraf 1% = 0,631. Dengan demikian hipotesis yang berbunyi tidak ada korelasi positif yang signifikan antara prestasi belajar kuliah akhlak dengan kesadaran berbusana muslimah mahasiswi FAI UMY angkatan 2011 dan 2012.

## B. Saran

Dari teori dan kesimpulan yang telah dikemukakan serta demi perbaikan, peningkatan dan kesempurnaan, maka perlu saran sebagai berikut:

1. Untuk Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Walaupun tidak ada korelasi antara prestasi belajar kuliah akhlak dengan kesadaran berbusana muslimah mahasiswi FAI UMY, maka bagi para pengemban pendidikan yakni dosen/pembimbing, khususnya bidang studi kuliah akhlak untuk senantiasa memacu dan meningkatkan profesinya demi untuk memperoleh hasil yang optimal.

2. Untuk Dosen/ Pembimbing Studi kuliah Akhlak

Diharapkan untuk lebih mengembangkan pengetahuan yang identik dengan kuliah akhlak dan senantiasa lebih meningkatkan diri untuk benar-benar bisa menanamkan kesadaran dan mengimplementasikan nilai-nilai akhlak mahasiswi dalam kehidupan sehari-hari, mengingat cepatnya pengaruh informasi yang berkembang saat ini cenderung berdampak negative bagi yang belum memiliki dasar keimanan yang kuat.

3. Bagi mahasiswi

Selain mahasiswi dibimbing secara Continual agar benar-benar dapat merasa suasana nyaman dalam mengikuti proses KBM, juga kegiatan-kegiatan keagamaan di FAI UMY yang biasa

dipercayakan kepada mahasiswi dengan bimbingan dan pendampingan dosen. Sebab dengan kebiasaan melakukan kegiatan sangat diharapkan para mahasiswi memiliki kesadaran berbusana muslimah yang tinggi dan menjadi bagian dari pribadinya. Maka pada suatu saat dipastikan akan lahir generasi yang berakhlak mulia (insane kamil) khususnya dalam segi "Aspek Kesadaran"

### **C. Penutup**

Pada akhirnya pada kesempatan ini, tidak ada kiranya kata-kata yang pantas penulis ucapkan selain puji syukur yang mendalam ke hadirat Allah yang Maha Rahman dan Rahim atas ijin bimbingan, hidayah dan maunah, serta ridho-Nya. Sehingga penulisan skripsi ini dapat terealisasi dengan baik dan lancar.

Walaupun demikian karena sangat terbatasnya waktu dan kemampuan yang ada, dapat dipastikan bahwa dalam tulisan skripsi ini di sana-sini jelas terdapat banyak kekhilafannya, baik berupa materi, kata dan gaya bahasa maupun dari segi sistematika penulisannya.

Oleh karena itu benar-benar penulis mengharapkan dari para pembaca, berkenan hendaknya memberikan sumbang pikir, dan tegur sapa, serta kritik sehat yang membangun, semuanya demi kesempurnaan tulisan skripsi ini dan buat penulis dilain kesempatan Amin.

Kemudian hanya kepada Allah Swt penulis senantiasa berpasrah diri dengan penuh harapan dan doa, mudah-mudahan rida-Nya senantiasa

dicurahkan bagi siapa saja yang giat dalam segala upaya dalam ragam penelitian.

Akhir kata, semoga tulisan skripsi ini sedikit ada membawa manfaat bagi para pembaca pada umumnya, dan khususnya buat penulis Amin yaa Rabbal'Alamin. Wassalam.